

## **COMPTE RENDU SORTIE CABARET : S25-014-CVDL LES 20 ET 21 f2VRIER 2025**

**Organisateurs : Patrick RAUMAIN, secondé par Michel HURÉ**

Nous nous sommes retrouvés à 16 équipages ce **vendredi 20 à 10h30** sur le parking du National Palace à VIERZON, où la direction du Cabaret nous a orienté vers les emplacements de stationnement qui nous avaient été réservés.

C'est avec joie que nous nous sommes retrouvés, car cette première sortie préfigure le début de la saison, les beaux jours, et les nombreuses sorties que nous avons planifiées.

Tous les inscrits étaient présents et à l'heure et nous sommes rentrés groupés sous le chapiteau où l'on nous a installé sur 5 tables qui surplombaient la scène.

La première partie du spectacle était composée essentiellement par des chansons interprétées magistralement par une artiste italienne.

Le repas, de bonne facture, nous a été servi au cours de cette prestation.

La deuxième partie était plus orientée cabaret avec de nombreux numéros plus ou moins aériens, qui se sont enchainés à un rythme soutenu.

Le spectacle ainsi que le repas étaient indéniablement de bonne qualité et nous avons tous passé un excellent moment.

A la sortie du spectacle, **Patrick RAUMAIN** nous a donné quelques précisions sur les activités du lendemain, puis **Catherine RIDEAU** a organisé la photo du groupe ainsi que tout le déroulé de la journée sur WhatsApp sur le groupe CVDL accessible à tous les adhérents.

**Le 21 Février à 9h.** Après une bonne nuit au calme sur le parking fermé du CABARET, certains ont été se ravitailler en pain et viennoiseries, chez « Feuillette » situé à 100m du Cabaret.

Un emplacement nous avait été réservé dans cette boulangerie où nous avons commencé dès 9h30 notre deuxième réunion de comité de région de la saison.

A 11h30, fin de la réunion de bureau et départ vers MEHUN situé à 20mn de VIERZON.

Comme prévu certains se sont garés sur l'aire de camping-car près du canal, et les autres sur le parking du Château en haut de la ville.

Pas le temps pour la sieste, la visite de Mehun a commencé dès 13h30 à proximité du canal, accompagné du guide, qui s'est révélé être une sommité au niveau de l'histoire de la ville.

Nous avons longé le canal qui a été à l'origine du développement et de la prospérité de la ville notamment avec les industries de la porcelaine qui d'après notre guide n'avait rien à envier à celles de Sèvres et de Limoges.

Nous avons cheminé à travers les jardins au pied du château et terminé notre promenade dans le musée de la porcelaine qui avait été ouvert spécialement pour notre groupe.

Il est vrai que la qualité des pièces exposées était magnifique et c'est avec étonnement et satisfaction que nous avons découvert toutes ces œuvres.

Notre guide qui devait se libérer à 16h30, nous a ensuite emmené au château qu'il a ouvert pour nous et s'est encore avec brio qu'il nous a abreuvé de ses connaissances XXL sur l'histoire de ce monument dont la construction a été très antipyrique.

C'est vers 17h30 que nous avons terminé la visite puis chacun de nous est reparti dans sa région.

Merci encore à Patrick RAUMAIN pour cette superbe sortie, et merci à ceux qui nous ont fait le plaisir de participer et particulièrement à ceux qui venaient du 28 et 72 et dont la distance n'a pas rebuté.





